

Medienmitteilung

Jessica Buhlmann: *Zeichenkunde*

Arbeiten auf Glas

Galerie1214 | 78073 Bad Dürkheim, Stammstr. 12 | **Vernissage: Samstag, 25. März, 14-17 Uhr**
Öffnungszeiten: bis 8. April | Do.-Sa., 14-18 Uhr und nach Vereinbarung |

Unter dem Titel „Zeichenkunde“ präsentiert die Galerie1214 in Öfingen (Bad Dürkheim) in ihrer Frühjahrsausstellung 14 neuere Arbeiten der in Berlin lebenden Malerin Jessica Buhlmann. In einer kompakten, ja intimen Hängung der formatgleichen Glasbilder zeigt Buhlmann, wie sie in ihren Arbeiten Versuchsanordnungen für Zeichen, Fläche, Farben schafft.

Ihre Kunst erarbeitet eine Sprache für das Notwendige und Unausweichliche: Wir unterscheiden die Dinge auf den ersten Blick, bei der ersten Berührung anhand ihrer Form, Farbe, Tastbarkeit. Oberfläche spricht für die Tiefe. Die Augen 'scannen' unablässig: Muster bestimmen den Weltausschnitt. Zerlegt die Wissenschaft in der Analyse, um das Gleichförmige in Gesetzmässigkeiten zu erfassen, erforscht Malerei gestaltend. Durch Zeichen werden wir der Welt habhaft, durch Zeichenkunde wird sie lesbar.

Glas als künstlerischer Farbträger – in der Vergangenheit eine Königsdisziplin der Sakralkunst – ist heute seltener geworden. Buhlmann nutzt die spezifischen Eigenschaften des Materials in überschaubaren Versuchsanordnungen: die harte, glatte Oberfläche, Spiegelungen und Reflexe oder die Kombination mit einem zusätzlichen Untergrund. Sie alle können Glas zu einem spannenden Malmedium machen. Buhlmanns Arbeiten decken ein breites Formenrepertoire ab, kombinieren schablonenhafte Geometrien mit ornamentalen Zitate und in freier Struktur sich entwickelnde Hintergründe. Ihr Farbenspektrum ist breit ausgreifend, unkonventionell und schreckt auch vor Kontrasten nicht zurück. Ihre Bilder sind „abstrakt“ im positiven Sinne, dass sie ausloten, wie das Figürliche sich mit dem Räumlichen und der Farbe in den Dialog setzen kann.

Jessica Buhlmann hat seit ihrem Studienabschluss als Meisterschülerin an der UdK Berlin (2007) an zahlreichen internationalen Einzel- und Gruppenausstellungen teilgenommen. Sie erhielt den artKARLSRUHE-Preis 2014 und wurde von der Fachzeitschrift ART portraitiert (August 2016).

Die Künstlerin ist an der Vernissage anwesend. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Anfragen nach Fotos, Interviews oder vertiefende Informationen richten Sie bitte an die Galerie1214, gerne steht Ihnen Dr. Peter Kohlhaas für Auskünfte zur Verfügung!

Informationen:

Anfragen nach Reprofotos, Interviews, vertiefenden Informationen oder Terminen richten Sie bitte an die Galerie1214, gerne steht Ihnen Dr. phil. Peter Kohlhaas für Auskünfte zur Verfügung!

Website: <http://www.galerie1214.com> und <https://www.facebook.com/galerie1214/>

Zur Künstlerin: <http://www.jessicabuhlmann.de/>

E-Mail Galerie: contact@galerie1214.com

Ab dem 28.4.2017 zeigt die Galerie1214 in in Berlin (Alexandrinenstr. 1) als Einzelausstellung der Künstlerin zusätzlich neue Werke in Öl/Leinwand unter dem Titel „PALA“.